

Manifestación en Plaza de Armas

Paro de profesores no permitió realizar desfile aniversario de la Fuerza Aérea

● La ceremonia se desarrolló con normalidad en su primera parte, sin embargo, debió suspenderse el paso de los efectivos institucionales.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

El viernes 21 de marzo, la IV^a Brigada Aérea conmemoró los 95 años de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), iniciando la jornada con una ceremonia interna en la Base Aérea Chabunco y continuando con un acto militar en la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero de Punta Arenas, donde se rindió homenaje a la institución.

El evento, realizado en pleno centro de la capital regional de Magallanes, fue presidido por el delegado presidencial regional de Magallanes y la Antártica Chilena, José Ruiz Pivcevic.

Por su parte, el comandante en Jefe de la IV^a

Brigada Aérea, comodoro (A) Francisco Ramírez Goñi, en su discurso agradeció la asistencia de la comunidad magallánica, de las principales autoridades regionales civiles, y de las Fuerzas Armadas, de Orden y Seguridad. También, destacó la importancia de la Operación Estrella Polar y la Campaña Polar Científica Conjunta Glaciar Unión, subrayando su relevancia en la consolidación de la presencia chilena en la Antártica.

"Magallanes, dada su ubicación privilegiada, será un punto clave para el Sistema Nacional Satelital con la instalación del Centro Espacial Austral. Esto no solo fortalecerá la presencia de Chile en el ámbito aeroespacial, sino que también permitirá una mayor integración con

las iniciativas científicas y académicas que se desarrollan en el extremo sur del país", afirmó.

Durante la ceremonia, se otorgó la condecoración al grado de "Gran Mérito Militar" a los suboficiales Marco Puschel Ojeda, Joel Campos Ojeda, Jorge Vásquez Flores y Ángel Maldonado Barrientos, en reconocimiento a sus 30 años de servicio en la institución.

Debido a la contingencia por el paro de profesores, los cuales se manifestaron durante la ceremonia, el acto concluyó con la interpretación del himno de la Fuerza Aérea de Chile, suspendiéndose así el tradicional desfile y dando término a la ceremonia de conmemoración de los 95 años de la institución.



En la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero de Punta Arenas se realizó ayer la ceremonia de la FACH.